



～宮川新村長の初登庁～

晴天の下、令和2年4月26日執行の栄村長選挙にて当選されました宮川幹雄新村長が、5月15日(金)に、村職員や村民に迎えられ、栄村役場に初登庁されました。

主な内容

- 新村長あいさつ……………P 2
- 令和元年度 寄附金状況ほか……………P 3
- 村内産山菜類放射性物質測定結果ほか……………P 4
- 台風19号災害復旧工事状況……………P 5
- 村誌編纂室からほか……………P 6
- マイナンバー通知カード廃止についてほか……………P 7

今日の栄っ子

Vol.39 栄中学校 ～コロナウイルスに負けずに 頑張っています～

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、4月16日休日より休校措置を取っていますが、4月21日より、分散登校ではありますが生徒は定期的に登校することができています。しかし、全員がそろわないことや、予定されていた行事ができない、部活動が行えないなど、日常生活通りとはいかず、寂しい気持ちもありますが、生徒・職員ともに新型コロナウイルスに負けないように学校生活を頑張っています。(5月25日より通常登校を再開できました。)

先日、各学年、一人ひとりの学校生活の願いや思いが込められた学級目標が決まりました。まだまだ厳しい状況は続きますが、厳しい状況だからこそ、みんなで協力して目標を達成できるように頑張ってもらいたいと願っています。【記事寄稿：栄中学校】

1年生 「はじめの一步～新しいこと・やりたいことにみんなで挑戦～」

2年生 「初志貫徹」～歌は全力・お手本、授業中は集中・反応～

3年生 「Can」←様々なことができる3年生になる思いが込められています

【学校生活の様子】



みんなで仲良く共同作業



「3密」を避けて授業しています！



運動不足にはならないよ！



「ママのせうんぶ
が大好き！」

「ギュッしてくれる
母ちゃん大好きな
んだあ〜！」

ママ、イスに座ってコーヒー飲んでるの

母ちゃん、お散歩してるの

